

## Motorrollerfahrerinnen nach Sturz in Amöneburg leicht verletzt

Montag, den 23. November 2020 um 19:29 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. November 2020 um 19:32 Uhr

---

**Amöneburg, Dyckerhoffstraße,** Freitag, 20.11.2020, 13:00 Uhr



Am Freitagnachmittag, gegen 13:00 Uhr, ist eine Wiesbadenerin (64) in der Dyckerhoffstraße in Amöneburg nach einem Sturz mit ihrem Motorroller leicht verletzt worden und mußte in eine Klinik gebracht werden.

Die Rollerfahrerinnen fuhr auf der Dyckerhoffstraße in Richtung Wiesbadener Landstraße, als sie sich nach eigenen Angaben wegen einem aus der Fröbelstraße kommenden Pkw derart erschreckte, daß sie den Lenker verzog und zu Fall kam.

An dem Kleinkraftrad entstand lediglich ein geringer Sachschaden.